

学校だより

「希望の登校・満足の下校」

令和2年6月9日・10日発行
我孫子市立我孫子第一小学校

6月臨時号

学級数：通常18
ことばの教室2
にこにこ教室3
児童数：528
(男子270 女子258)

全学年の未履修 修了

コロナウイルス感染症予防のための休校で、前年度分の学習が終わらない学年がありました。にこにこ教室と2～6年生が全て学びを修了しましたので、お知らせします。

なお、現4年生は「そろばん」と「台上前転」を、今年度の学習と併せて行いますので、ご承知おきください。

学校再開の喜び～地域と保護者に支えられて～

校長 山口 祐子

6月1日より、待ちに待った学校が再開されました。2日には、1年生79名全員が入学式に参加することができました。全校で528名がそろいました。

どの子も、「一小ガイドライン」に沿って、新しい生活様式を学び、それを素直に吸収し、立派な姿で学習や生活をしています。御家庭でもきちんと話をして送り出してくださっていることが手に取るように伝わります。ありがとうございます。「目に見えないウイルス」に対応するには、子ども達一人一人が考え判断して行動することが求められます。長期戦になると思いますが、「3つの密を防ぐ」「マスクの着用」及び「手洗い等の手指衛生」等、基本的な感染対策を継続し、感染及びその拡大リスクをできるだけ軽減しつつ、教育活動を工夫しながら、一小っ子の健やかな学びを保障していきたいと思えます。

一小っ子のためにありがとうございます

- 1 池田会長・澁谷前会長が協力して泡ハンドソープを、また前PTA役員の武元さんが、消毒薬を入手してくださいました。子ども達にとって大切な「手洗いと消毒」です。心よりお礼を申し上げます。泡ハンドソープですと、子ども達はともしっかりと手洗いをします。
- 2 PTA本部役員の皆さんが、休み時間を静かに過ごせるようにと「迷路、塗り絵やクイズ等」を印刷して各学級に配付してくださいました。



泡石鹸・消毒



低・中・高とレベルを変えて作成・配付してくださいました。

給食開始

8日のAグループから、給食が開始されました。全学級・教室で「新しい生活様式」に沿って、静かに準備する姿が見られました。「飛沫感染」を防ぐために、どのように給食の準備をすればよいのかを発達段階に応じて理解し、態度で示しました。教職員は一小っ子の素晴らしい姿に感心しました。「新しい給食様式」を定着させる2週間：分散登校中は教師が配膳を行います。白衣・帽子・三角巾や手袋を身に着け、衛生面に注意しながら、子どものために一生懸命に配膳する先生方でした。



ポークカレーライス



1年生



5年生の立派な姿



6年生



3年生



2年生の立派な姿

令和2年度東葛飾教育事務所管内教科書展示会のお知らせ

展示会場・・・我孫子市教育研究所 我孫子市湖北台4-3-1

(我孫子市立湖北台東小学校内)

開始日時・・・6月12日(金) 午前9時～午後5時

終了日時・・・7月1日(水) 午前9時～午後5時

展示教科書・・・中学校 小学校 特別支援学級用附則9条本
(一般図書)

休館日・・・土曜日 日曜日

※各教科書発行者の特色があります。手に取って御覧になりたい方は、是非足を運んでみてください。

地域の子ども見守り隊の皆さん

PTA本部役員さん

ありがとうございます

☆ 子ども見守り隊の水津さんが南門、PTA本部役員の皆さんが交代で正門の登校指導(旗振り)に協力してくださっています。また、多くの子ども見守り隊の方が子ども達の安心・安全を見守ってください、大変ありがとうございます。1年生の保護者の皆様の迎えにも感謝申し上げます。

☆ 今年は、6年生が1年生の世話をすることができませんが、お陰様で教職員が学級・靴箱・手洗い場に分かれて子ども達を見守ることができます。

学童のお子さんも

頑張っています!

図工室で自分の課題に一生懸命に取り組み、終了した後は、パズルや折り紙等をしながら過ごしています。毎日開室まで学級支援員さんが、見守っています。高学年が低学年の面倒をみたり、1年生に友達ができたり・・・とほほえましい姿が見られます。

